

Antrag Nr. 16-O-25-0049

CDU-Fraktion

Betreff:

Feuerwehrezufahrt Siedlung Philipphof (CDU)

Antragstext:

Die Feuerwehrezufahrt zur Siedlung am „Philipphof“ (südlich des Philippsrings zwischen Müffling- und Krauseneckstraße) in Mainz-Kastel befand sich bislang westlich des Gebäudes Philippsring 16. Mittlerweile scheinen Veränderungen am Hinweis-Schild vorgenommen worden zu sein, welches sich an einem Bauzaun neben dem Gebäude befindet. Auch wird die bisherige Feuerwehrezufahrt mittlerweile häufig so zugeparkt, dass der Zugang für die Feuerwehr vermutlich oftmals nicht möglich sein dürfte. Nachfragen besorgter Anwohner blieben bislang unbeantwortet, da die Zuständigkeit auf Seiten der Stadt von Mitarbeitern teilweise unterschiedlich gesehen wird.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu berichten,

- ob westlich des Gebäudes Philippsring 16 in Mainz-Kastel noch immer die Feuerwehrezufahrt zu Gebäuden der Müffling- und/oder Krauseneckstraße entlangführt (und wenn nein, welchen Weg die Feuerwehr stattdessen nehmen muss),
- an wen sich die Bürger wenden können, um Auskünfte zu Feuerwehrezufahrten zu erhalten,
- an wen sie sich wenden können wenn eine solche Zufahrt zugeparkt ist.

Mainz-Kastel, 13.06.2016